



Malsch – Zamárdi

Unsere Partnerschaft lebt.

Seit vielen Jahren verbindet Malsch eine besondere Freundschaft mit der ungarischen Gemeinde **Zamárdi**. 2001 haben wir unsere Städtepartnerschaft feierlich besiegt – in Malsch am 12. Mai, in Zamárdi am 2. September. Seither gab es viele schöne Begegnungen, Besuche, Vereinsreisen und echte Freundschaften zwischen unseren Gemeinden.

In den letzten Jahren ist der Kontakt leider etwas eingeschlafen. Doch jetzt wollen wir **gemeinsam neuen Schwung in unsere Partnerschaft bringen!**

Denn gerade in bewegten Zeiten ist es wichtig, Brücken zu bauen – über Ländergrenzen hinweg. Städtepartnerschaften fördern den Austausch, das Verständnis für einander und den europäischen Gedanken.

Vor einiger Zeit haben sich schon einige Interessierte zusammengefunden und erste Weichen gestellt. Heute laden wir **alle Interessierten**, die sich für unsere Partnerschaft engagieren wollen, herzlich zum nächsten „**Runden Tisch**“ ein. Gemeinsam wollen wir die nächsten Schritte besprechen.

⌚ Wann? Am Donnerstag, dem 26. Februar 2026

⌚ Wo? Rathaus Malsch, Sitzungszimmer

⌚ Uhrzeit? 18.00 Uhr

Egal, ob Sie schon einmal in Zamárdi waren oder einfach neugierig sind: Kommen Sie vorbei, bringen Sie Ihre Ideen ein, lernen Sie andere Engagierte kennen und helfen Sie mit, unsere Partnerschaft wieder mit Leben zu füllen.

Machen Sie mit – für ein starkes Malsch, für ein vereintes Europa und für gelebte Freundschaft!

**Tobias Greulich
Bürgermeister**